



INFORMAN.id

Antisipasi Kasus Demam Berdarah, Lapas Narkotika Purwokerto Gandeng Puskesmas Purwokerto Timur II Dalam Lakukan Pemeriksaan Jentik Nyamuk

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.INFORMAN.ID

Jan 19, 2024 - 17:59



Purwokerto, INFO_PAS - Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto terima Kunjungan PSN (Pemberantasan Sarang Nyamuk) dari Kelurahan Sokanegara, di bawah Puskesmas Purwokerto Timur II, bekerja sama dengan Babinsa, dan didampingi oleh Kasubsi Perawatan, Eka Fitri Setiawan, Dokter Lapas, Viska Armyna Sari dan Perawat Ahli, Risa Yuliana Utami dari Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto, melaksanakan kegiatan pemeriksaan jentik nyamuk di Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) serentak.

Kegiatan dimulai dengan pemeriksaan pada seluruh bak mandi dan bak air yang ada di Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto. Hal ini dilakukan untuk memastikan tidak ada larva nyamuk yang hidup di dalamnya. Selanjutnya, pemeriksaan dilanjutkan ke kolam ikan dan bak air yang ada di sekitar dapur, karena tempat-tempat tersebut juga rentan menjadi sarang nyamuk, Jumat (19/01/2024).

Pemeriksaan jentik nyamuk merupakan salah satu tindakan pengendalian vektor penyakit yang bertujuan untuk memantau populasi nyamuk dan mencegah penyebaran penyakit yang disebabkan oleh nyamuk, seperti demam berdarah, malaria, dan chikungunya. Dengan melakukan pemeriksaan secara rutin, diharapkan dapat mengurangi risiko penyebaran penyakit tersebut.

“Pemeriksaan jentik nyamuk ini salah satu tindakan pengendalian vektor penyakit untuk memantau populasi nyamuk dan mencegah penyebaran penyakit yang disebabkan oleh nyamuk,” ujar salah satu petugas PSN Puskesmas Purwokerto Timur II.

Seluruh kegiatan berjalan dengan baik, aman, dan lancar. Petugas PSN dan tim lainnya bekerja secara efektif dan koordinasi antar instansi terjaga dengan baik. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan lingkungan di Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto dapat terjaga kebersihannya dan terhindar dari penyakit yang disebabkan oleh nyamuk. (AKN)